

あ い

第87号

猛暑日が続く今日この頃・・・皆様いかがお過ごしでしょうか。
ロンドン五輪も開幕し、日本がいくつメダルを獲得できるか気になるところです。

7月も楽しい行事がありました！

グループケア棟七夕行事



7月8日フロアーに色鮮やかな短冊が飾られるなか、七夕行事を行ないました。まずは皆さんの願いごとが書かれた短冊の紹介です。「たくさんご飯が食べられますように・・・」「いつまでも元気で暮らせますように・・・」そして、今年の七夕行事の目玉 “流しそうめん”です。ルーエハイムの竹を利用して台をつくりました！お椀を手にした入所者様はまだかまだかという表情でそうめんが流れてくる方向を見つけていました。いざ、そうめんが流れてく

ると一生懸命つかんでおいしそうに口にする姿が印象的でした。ご自分でそうめんをすくうことが難しい方にも職員がお手伝いをしてそうめんを食べて頂き、皆さんで夏気分を味わいました(^.^#)



ユニットケア棟七夕行事



ユニットケア棟 2階・3階各フロアーでも七夕行事を行ないました。2階では“かき氷”をつくりました。皆さんにもかき氷器をまわしてもらい楽しんで頂きました。この日は午前中不安定な天気でしたが、午後からは太陽も顔を出し暑い



らしいの日になりましたので、まさに『かき氷日和』でした(^)v

3階では“綿菓子”をつくりました。夏といえば・・・夏祭りということで、綿菓子を見て縁日の屋台を思い出す方もたくさんみえました。口の中でとけていく甘くてやさしい味を懐かしく思いながら味わってみえました。



今月のうたコーナー

君といつまでも

加山 雄三 唄

ふたりを夕やみが
つつむ この窓辺に
あしたも すばらしい
しあわせが くるだろう
君のひとみは 星とかがやき
恋するこの胸は 炎と燃えている
大空そめていく 夕陽いろあせても
ふたりの心は 変わらない
いつまでも

『幸せだなあ…僕は君といる時が一番
幸せなんだ 僕は死ぬまで君を離さないぞ、
いいだろう…』

君はそよかぜに 髪を梳かせて
やさしくこの僕の しとねにしておくれ
今宵も日が昏れて 時は去りゆくとも
ふたりの想いは 変わらない
いつまでも

先日は「ルーエハイム納涼夏祭り」にたくさんの方々にご来場頂きました。おかげさまで今年も大盛況のなか無事に行うことができました。ご来場頂きました皆様、そして当日お手伝いして頂きました皆様、本当にありがとうございました。なお、夏祭りの様子につきましては次号のあい通信にてお届けしようと思っておりますので、どうぞお楽しみに…(*^。^*)



お知らせ

平成 24 年 8 月 1 日から『後期高齢者医療被保険者証』が新しくなりました。病院受診の際に必要となりますので、ご自宅に新しい保険者証が届きましたら、ルーエハイム事務所までお持ち頂きますようお願い致します。

これからの行事

- | | |
|-----------------|-------------------------------------|
| 8月17日(金) | ワークキャンプ小学生の部
(合川小学校・栄小学校 生徒さん来所) |
| 8月21日(火) | 移動理美容 |
| 9月11日(火)～14日(金) | チャレンジ14
(天栄中学校生徒さん来所) |
| 9月15日(土) | 合川地区敬老会 |
| 9月16日(日) | グループケア棟 敬老会 |

編集後記

いよいよ夏本番！夏休みに入り、日焼けした元気な子供たちをよく見かけますね。毎日暑い日が続いています。こまめな水分補給で熱中症を予防しましょう。

059-372-3811

日下部・森(弓)・小池